
Rambouillet, le 13/10/2023

ASSEMBLEE GENERALE DE L’ASSOCIATION RAMBOLITAINE DE BADMINTON DU 09/10/2023

Présents : cf fiche d’émargement en annexe
Pouvoirs : cf fiche d’émargement en annexe

Le quorum minimum de 25%, selon les statuts de l’association, a été atteint avec la présence de 52.2% des adhérents (présents +
pouvoirs) à jour de leur cotisation pour la saison 2023/24.

1. Bilan moral du bureau et du CA – Arnaud Neuveux, Fabien Job, Gilles Chenu
● Bureau de la saison 2022/23 :

Président : Arnaud NEUVEUX
Vice-Présidente : Hélène BRUST
Trésorier : Marthin FRETIGNE
Vice-Trésorier : Nicolas LARIO
Secrétaire : Fabien JOB
Vice-Secrétaire : Gilles CHENU

● Inscriptions saison 2023/24 :
- Nouveau système d’inscription cette année 100% en ligne depuis le 1er août 2023

○ Réussite globale malgré quelques bugs pour certains paiements par CB
○ Libère beaucoup de temps aux secrétaires et trésoriers et limite les erreurs
○ Permet plus de réactivité dans les réponses aux mails

- Bilan inscriptions Adultes au 09/10/2023 :
Licences 2023/24

Nouveaux adhérents F H Total général % renouvellement

Ancien 31 66 97 71%

Nouveau 11 29 40 29%

Total général 42 95 137
% mixité 31% 69%

- Légère baisse du taux de femmes dans le club (31% contre 33% la saison précédente)
- Très fort taux de renouvellement de licences cette saison (71% contre 45% la saison précédente)
- Record du nombre d’inscriptions pour le club, et encore quelques dossiers en cours de finalisation (123 inscrits en

2022/23).
- Les séances sont donc assez chargées :

o Nous avons été surpris par nombre de réinscriptions tardives et la quantité de séances d’essai converties en
inscription sur le mois de septembre

o Nouvelles demandes d’essais et inscriptions suspendues pour cette saison.
o Probable limitation du nombre d’inscriptions pour la saison prochaine (130 ?)

● Ecole de badminton :
- 32 jeunes inscrits de 7 à 16 ans (40% de filles)
- Taux de renouvellement de licence de 65% représentant 38% de l’effectif de cette saison (62% de nouveaux inscrits)
- 2 créneaux depuis cette saison:

o Jeu libre le jeudi à Bascan de 19h30 à 20h30 (17 participants), 3 adultes encadrants
o Entraînement le samedi matin de 9h à 10h30 au Racinay (27 participants), 4 à 8 adultes encadrants

- Comme pour les adultes, nous avons dû refuser beaucoup de demandes d’inscription
- Plusieurs jeunes intéressés par les tournois

● Interclubs :
- Nous avions l’an dernier 5 équipes engagées : 2 mixtes et 3 masculines. La première équipe avait été reléguée en D3

avant même le début de la saison en raison d’une pénurie de dames… Au cours de la saison, nous avons eu un gros
souci d’assiduité des garçons dans les équipes masculines 4 et 5, notamment pour les déplacements.

- Décision a donc été prise de supprimer une équipe masculine. Et nous espérons que tous ceux qui se sont engagés pour
les interclubs respecteront leur engagement pour éviter des soucis à tous nos capitaines d’équipes déjà nommés.

- Pour cette nouvelle saison, nous aurons 4 équipes : 3 mixtes et 1 masculine. 3 mixtes car il y a eu une augmentation du
nombre de femmes inscrites en compétitions.

● Commande de maillots :
- Nouveau maillot aux couleurs de la ville de marque Victor adopté en Mai 2023.
- La première vague de commandes a rencontré un grand succès avec 57 commandes, livrées à 100%.
- Une nouvelle vague de commandes sera lancée en octobre 2023 avec le même tarif (20€/maillot).
- Le club consolidera les demandes pour passer une commande groupée du juste nécessaire afin de ne pas se retrouver

avec un stock de maillot restant.
- Un mail avec les détails pour passer commande sera envoyé à tous les adhérents courant octobre.



● Rambolibad :
- En juin 2023, nous avons organisé le tournoi Rambolibad, géré par Yann Le Mercier et Laurent Charmois.
- Notre objectif est d’en refaire un cette saison.
- La nouvelle contrainte de la Ligue Ile-de-France d’avoir un arbitre licencié au club a été solutionnée : Annabelle Baulon a

suivi la formation qui est proche d’être complétée à 100%.

● Tournois Jeunes CODEP :
- Nous avons organisé un tournoi jeunes en décembre 2022 sur initiative du CODEP.
- Nous organiserons à nouveau ce tournoi jeune le week-end du 2-3 mars 2024 au gymnase de Vivonne.
- Comme l’année dernière, le club aura besoin de l’aide de ses adhérents pour le bon déroulement du tournoi

(installation/rangement, buvette, …)

● Autres évènements :
- Comme la saison dernière, divers événements seront organisés au cours de l’année : Tournois internes amicaux,

dimanche badminton/crêpes, barbecue (le 17/12/2023), … toutes idées et propositions seront les bienvenues.
- Chantier de modernisation du site internet du club engagé avec l’aide de quelques adhérents (Sylvain Ackermann, Gaëlle

Police, Clément Bernard)

Bilan moral du bureau et du CA adopté à l’unanimité

2. Bilan financier – Marthin Frétigné
Bilan définitif au 31 Aout de chaque année civile.
Nous constatons une hausse des inscriptions avec 147 inscrits pour la saison 2022/23 contre 133 la saison précédente.
Dont 44 renouvellements seulement -plus faible nombre de renouvellement- en partie lié à la création d’un autre club (et de son
école).
Sur la saison, le club a reçu 978€ de subventions en baisse après les années Covid.

Revenus : 27.210€ en hausse par rapport à 21/22
● Dont 19.378€ de cotisations
● Dont boutique 1.380€ grâce au renouvellement des maillots.
● Dont Rambolibad 3.754€, en baisse en raison d’une faible participation.

Charges : -23.490€ en hausse de 3.000€ Vs 21/22
● Dont -9.276€ de licences FFBAD
● Dont -6.776€ de volant en hausse de 1.000€.
● Dont 0€ d'entraîneur Ecole de bad et/ou compétiteur

Résultats financier définitif sur la saison 22/23 : +3.720€
Ce résultat est fortuit car il est la conséquence de l’abandon de formation de la part de l'entraîneur Ecole de Bad, et de l’absence
de formation des bénévoles du club

Trésorerie :
Trésorerie au 31/08/2023 : +21.670€.
Trésorerie minimum : 6.500€

- 5.000€ correspondant à un Rambolibad
- 1.500€ correspondant au déficit maximum constaté sur un exercice



BUDGET : 2022-2023
Hypothèses :

● Même nombre de licenciés qu’en saison 22/23 (incluant l’école de bad)
● Organisation d’un Rambolibad similaire à 22/23
● Pas de vente boutique.
● Pas de subvention
● Hausse de la Licence FFBAD (+1€)
● Légère inflation sur les volants, même utilisations qu’en 22/23
● Fin des entrainements compétiteurs
● 1.000€ prévu pour la formation des adhérents du club (encadrement bénévoles, arbitres, organisation d’un tournois)
● Frais Fixe stable

Autres éléments financiers

● Depuis 2015,
o Le prix de la cotisation à l’ARB n’a pas évolué et les volants sont toujours inclus (ADN du club)
o Le prix de volant est passé de 14€ la boite à 21€ (RSL3)
o Le prix de la licence a augmenté de 5€

● Pour se maintenir financièrement le club a :
o Supprimé les entrainements compétiteurs avec un fort impact sur le niveau du club
o Mis fin à la rémunération du staff Ecole de Bad menant à la création d’un 2ème club à Rambouillet
o Mis en place une politique volants
o Réduit les évènements internes du club (tournois internes, soirées, …)

● La vie du club dépend entièrement de l’engagement de ses adhérents. On ne parle pas uniquement du CA ou du Bureau,
mais aussi d’aider aux grands évènement du club (Rambolibad, Tournois Jeune Animation Buvette ; apport de
gâteaux/goûter/…. ; recherche de sponsors), ou bien même de prendre l’initiative d’organiser des évènements au sein du
club.

● Le club a une volonté d’augmenter son ancrage local (Lots Rambolibad : la barge, Bon et Rebond ; Belsia ; …) ; Toutes
idées ou propositions de sponsoring local sont les bienvenues.

Bilan financier adopté à l’unanimité

3. Election du conseil d’administration pour la saison 2023/24 – Arnaud Neuveux
● Sur le CA de la saison dernière, Clément Bernard, Maxime Sechehaye et Hélène Brust ne se représentent pas.
● Nous avons lancé un appel aux candidatures féminines au CA, avec un certain succès.
● Nous avons 18 candidats au Conseil d’Administration, nombre maximum de places au CA.

- Gilles Chenu est élu à l’unanimité
- Louis Quevy est élu à l’unanimité
- Fabien Job est élu à l’unanimité
- Sylvain Ackermann est élu à l’unanimité
- Nicolas Lario est élu à l’unanimité
- Hubert Sechehaye est élu à l’unanimité
- Thierry Charon est élu à l’unanimité
- Marthin Fretigne est élu à l’unanimité
- Arnaud Neuveux est élu à l’unanimité

- Nadège Chazey est élu à l’unanimité
- Déborah Thuillier est élu à l’unanimité
- Eglantine Deroubaix est élu à l’unanimité
- Laurent Charmois est élu à l’unanimité
- Fabienne Parinaud est élu à l’unanimité
- Gaëtan Vautier est élu à l’unanimité
- Franck Spoljaric est élu à l’unanimité
- Sophia Ben Guiza est élu à l’unanimité
- Yann Le Mercier est élu à l’unanimité

4. Election du bureau et distribution des responsabilités
Suite à l’Assemblée Générale, le nouveau CA s’est réuni pour élire les membres du bureau :

Président : Arnaud NEUVEUX
Vice-Présidente : Thierry CHARON
Trésorier : Marthin FRETIGNE
Vice-Trésorier : Nicolas LARIO
Secrétaire : Fabien JOB
Vice-Secrétaire : Gilles CHENU

Et distribuer les responsabilités pour cette nouvelle saison:
Resp. Rambolibad : Yann LE MERCIER, Laurent CHARMOIS
Resp. Ecole de bad : Gilles CHENU
Resp. Adjoints Ecole de bad : Thierry CHARON, Hubert SECHEHAYE
Resp. Lardé Sport et matériel : Louis QUEVY
Resp. inscriptions tournois : Nicolas LARIO
Référents créneaux : Franck SPOLJARIC, Thierry CHARON, Hubert SECHEHAYE, Sylvain

ACKERMANN,
Nadège CHAZEY, Gilles CHENU

Resp. réseaux sociaux : Nadège CHAZEY, Louis QUEVY, Déborah THUILLIER, Eglantine DEROUBAIX
Resp. animations : Gaëtan VAUTIER
Resp. sponsoring : Louis QUEVY, Hubert SECHEHAYE
Resp. site internet : Sylvain ACKERMANN, Gaëlle POLICE, Clément BERNARD (planning)



ANNEXE : Liste des présents et pouvoirs


